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Texte de la question

M. Pierre Mazeaud appelle l'attention de M. le ministre des entreprises et du developpement economique,
charge des petites et moyennes entreprises et du commerce et de l'artisanat, ages de manganese est devenue
catastrophique, a tel point que le marche ne peut plus etre desservi, actuellement, que par des industriels
beneficiant de liens privilegies avec des producteurs de minerais. Pourtant, les ateliers de production de l'usine
du Giffre sont uniques en France et permettent de fabriquer des produits de haute purete, souvent strategiques
pour notre industrie lourde. Le maintien de l'activite de cette usine - qui emploie plus de 260 personnes, fait
travailler pres de 650 fournisseurs Rhone-alpins et assure plus de 200 000 tonnes de fret routier par an - est
donc une necessite dans une region severement touchee par la crise. Des solutions semblent exister, soit par le
developpement de nouvelles activites, soit par la reprise, par un important operateur minier, des activites de
l'usine du Giffre. Des negociations avec le groupe Comilog seraient, a cet egard, d'ores et deja engagees. Il
souhaiterait donc connaitre les intentions du Gouvernement quant a l'avenir de cette installation industrielle et
entend lui rappeler que, si l'Europe se doit d'aider les pays en difficulte - et notamment les Pays de l'Est -, cette
aide ne doit pas s'effectuer au detriment de notre propre economie et aggraver la situation de l'emploi a une
epoque ou le Premier ministre s'efforce de redresser notre pays.
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